

d'écrire pour vous des lois telles qu'on n'en trouve point dans le code turc ; et qui vous ait aidé à mener votre conseil par les cornes ; allez, je m'en souviendrai long-temps, et vous vous en souviendrez vous-même avant qu'il soit long-temps.

— Maître Stuart, maître Stuart, vous vous émancipez je crois ; ne faites pas tant le rodomont. Vous croyez être bien rusé, bien fin et vous ne voyez pas seulement que je vous ai joué sans me déranger. Vous étiez fort nécessaires sous un gouvernement despotique ; je me suis servi de vous comme un ahérissert du bourreau, vous avez fait mon œuvre, vous avez été pané, je n'ai plus le soin de vous, je vous renvoie à la société qui vous rejette ; vous êtes perdus maintenant dans l'opinion publique et à présent que va revenir le gouvernement représentatif vous ne pourrez jamais approcher du pouvoir. Mé contentez-vous assez simple pour cela maintenant ? Allez, allez, vous en finirez vos jours dans votre bonne ville de Québec ; contentez-vous de morigéner votre barreau et faire la leçon à vos confrères. Votre rôle est fini, polichinelle peut se débarrasser de sa bosse et de son nez postiche, rentrez dans vos foyers et tâchez par quelques bonnes actions de faire oublier vos bassesses ; allez.

A ces mots l'aide-tyran demeura atterré ; son visage devint vert, gris, noir, toutes les couleurs enfin ; mais quoiqu'il ne pût répliquer mot il n'en pensa moins. Ses anciens collègues en voyant sa disgrâce partirent tous à la fois d'un nie éclat de rire. C'est tout ce qu'il purent faire pour consoler celui qui les avait conduits dans la voie du stupide despotisme.

CALENDRIER POUR 1841.—Par une négligence dans les bureaux de transport nous n'avons reçu qu'hier un lot de *Calendriers* publiés par Mr. Louis Perraud. Cette feuille, qui est imprimée avec beaucoup de goût, contient, outre les informations ordinaires et celles qui s'adaptent particulièrement au district de Montréal, des renseignements pour tout le Bas-Canada : tel que les évènements remarquables, tirés principalement de l'histoire des quatre dernières années, la liste des officiers publics, les sessions des cours de justice pour toute la province, le clergé catholique du Bas-Canada, les directeurs des collèges, etc., etc.

Le *Calendrier pour 1841* est à vendre à ce bureau, ainsi que chez les agents du journal en ville, prix 8 sous. Une déduction serait faite aux marchands qui en prendraient plusieurs copies.

DES recherches ayant été faites avec l'intermédiaire du Secrétaire d'Etat pour les Colonies par les soins de Mr. PATRICK DELMOUR, que l'on suppose avoir perdu la vie dans les insurrections en Canada, pour information relative à l'état de ses affaires, on prie toute personne qui pourrait posséder quelque information à ce sujet, de vouloir bien les communiquer au Bureau, pour les transmettre aux parties qu'elles concernent.

Par ordre,

T. C. MURDOCH,
Secrétaire en Chef.

Maison du Gouvernement,
Montréal, 15 Janvier 1841.

À être publié dans la Gazette Officielle et autres journaux, durant l'espace de deux semaines.

À VENDRE A CE BUREAU

Le portrait de Sa Grandeur le COMTE DE FORBIN JANSON *Eccquo de Nancy et Toul.* Prix 3s 9d. Il sera fait une déduction aux personnes qui en prendront plusieurs copies.